

El nuevo titular de la FEM propone una reestructuración productiva



La Federación Económica de Mendoza confirmó como nuevo presidente al empresario Alfredo Cecchi, quien hizo un análisis de la actualidad económica provincial y los problemas de fondo con los que se enfrenta el empresariado.

En diálogo con FM Vos (94.5), el titular de la FEM confirmó que proponen un cambio estructural .»Las condiciones se presentan muy desfavorables, esta pandemia ha desnudado los problemas que tiene nuestra estructura productiva tanto a nivel provincial como nacional, hay muchos frentes que atacar y fundamentalmente, es el momento de hacer cambios estructurales. Soy un convencido de que algún día nos pondremos a trabajar en los problemas de fondo sin dejar de atender las urgencias, hay que tratar de cambiar las estructuras que nos achatan y no nos dejan producir», indicó.

Cecchi hizo hincapié en el inconveniente impositivo y recalcó: «Tenemos una estructura de más de 160 impuestos municipales, provinciales y nacionales, el otro problema que hay es lo financiero porque tenemos una ley de la época de la dictadura militar, la cual está más diseñada para la especulación que para la producción y como tercer problema están los contratos de trabajo, algunos que viene diseñados de la Nación siendo que cada región o provincia tienen características diferentes, por ejemplo hay empresas nacionales que producen un millón de litros de aceite por día y no podemos compararla con una empresa mendocina que tiene un menor volumen de producción», expresó.

Reinventar la estructura productiva

«Antes de proponer un cambio en la Federación Económica de Mendoza, recorrimos los sectores de poder como la Legislatura o el Ejecutivo y los legisladores nacionales en su conjunto coincidieron en que la estructura hay que cambiarla, es el momento justo para reinventar la estructura productiva donde amplíemos la producción y se permita trabajar

en blanco; esto es un círculo vicioso donde si no se produce, se necesitan más impuestos y el Estado tiene que atender las cuestiones básicas como salud, educación o jubilaciones, es imprescindible que quien sostenga al Estado sea un proyecto de producción y crecimiento, hay que fomentar la actividad privada y agregar valor, lo que hoy es más caro que producir materia prima, una locura», manifestó Cecchi.

En otro orden de temas, el titular de la FEM se refirió a los programas económicos que ha dispuesto el Gobierno provincial. «Son paliativos a una situación que estamos viviendo, son bienvenidos y pienso que con el tema del sector hidrocarburífero, Mendoza quedará fuera de la producción de gas porque está mal posicionada respecto a otras provincias, de todos modos cualquier medida que ayude o incentive la producción, es buena. La Federación participa en una mesa empresaria y con una voz bastante consensuada, lo que me parece importante para la economía de la provincia », cerró.